

Ernennung des Feuerwehrangehörigen der Freiwilligen Feuerwehr, Abteilung Eschelbach, Herrn Edgar Schrötel, zum Ehrenmitglied

Vorlage zur Sitzung des **Gemeinderates am 30. November 2010**

TOP 5 **öffentlich**

Vorschlag:

Die Verwaltung schlägt vor, den Feuerwehrangehörigen der Abteilungswehr Eschelbach, Herrn Edgar Schrötel, gemäß Empfehlung des Abteilungs- bzw. Feuerwehrausschusses zum Ehrenmitglied der Abteilungswehr Eschelbach zu ernennen.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Herr Edgar Schrötel gehört der Freiwilligen Feuerwehr – Abt. Eschelbach – seit dem Jahr 1955 an. Während seiner aktiven Zeit hat sich Herr Schrötel mit Tatkraft den vielfältigen Aufgaben der Feuerwehr gewidmet.

Aus diesem Grunde hat neben dem Abteilungsausschuss auch der Feuerwehrausschuss der Gesamtwehr beschlossen, die Ernennung des Feuerwehrangehörigen Edgar Schrötel zum Ehrenmitglied der Abteilungswehr Eschelbach zu beantragen.

Der Antrag wird von der Verwaltung befürwortet.

Die Rechtsgrundlage ergibt sich aus § 8 der Feuerwehrsatzung der Stadt Sinsheim vom 21.01.1992, wonach der Gemeinderat auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses Personen, die sich um das örtliche Feuerwehrwesen besondere Verdienste erworben oder zur Förderung des Brandschutzes wesentlich beigetragen haben, die Eigenschaft als Ehrenmitglied verleihen kann.